



EL 26 DE ENERO

‘Diálogos sin fronteras’, del Rototom, da el salto a València

|| **R. D. M.**
 BENICÀSSIM

Diálogos sin fronteras, ciclo impulsado por el festival internacional Rototom Sunsplash de Benicàssim, a través de su asociación cultural Exodus, da por primera vez un salto geográfico hasta València dentro de su hoja de ruta para exportar la maquinaria cultural del certamen por la Comunitat Valenciana. Y lo hará durante todo el año con la meta de desestacionalizar la cultura y tejer nuevas alianzas con el público.

Tras la inauguración del ciclo, el pasado diciembre, en la Llotja de Cànem de Castelló, con la temática de los derechos humanos como telón de

La sesión, que tendrá lugar en La Nau, versará sobre ‘Religiones y paz’

fondo, el ciclo aterrizará el próximo 26 de enero (18.30 horas) por primera vez en València, en el Centre Cultural La Nau, con una sesión sobre *Religiones y paz*, hilada por poemas de Rafael Alberti, Blas de Otero o Pascual Casañ en su homenaje a Sorolla, y el violín del músico uruguayo-armenio Ohannes Emirkanian.

Impulsado por Exodus, este segundo debate cuenta con la participación de la Universitat de València y la colaboración de la Asociación València-Mediterrani para la Unesco y de la Fundación Antonio Camaró.

La sesión, moderada por Ángel Galán, de la Asociación Movimiento contra la Intolerancia, unirá las voces de destacados representantes de las principales confesiones. ≡